



Pièces	7 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	10024
Prix	1 590 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Cette spacieuse résidence provençale vous charmera par ses dimensions généreuses et sa vue panoramique sur la mer qui s'étend jusqu'à l'horizon. Nichée dans un environnement paisible et exposée plein sud, sur un magnifique terrain de 4250m² agrémenté de nombreux oliviers centenaires encadrant une superbe piscine à débordement, la villa propose 5 chambres, 3 salles de bains, un vaste salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine, une arrière-cuisine, un bureau, ainsi qu'un double garage. L'ensemble totalise 249 m² habitables, avec un espace considérable au niveau inférieur offrant la ...

This spacious Provençal residence will charm you with its generous dimensions and panoramic sea view that stretches to the sea. Nestled in a peaceful environment and facing south on a vast plot of 4250m² with numerous century-old olive trees surrounding the swimming pool, the villa offers 5 bedrooms, 3 bathrooms, spacious living room with fireplace, dining room, kitchen, utility room, office, as well as a double garage. A total living space of 249m² with a considerable space on the lower level offering the possibility of converting into a 160m² apartment. This property offers remarkable ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

